

á entrenarse, y la explanada de la Plaza de toros es el Teatro de esas hazañas, que pronto tendrán un escenario más adecuado.

Hoy jugarán el «Albacete F. C.» y el «Alfonso XII», que se disputan el campeonato grupo B de esta capital.

EN ALMANSA

Con extraordinaria animación se verificó un partido de fútbol el domingo último.

Jugaron los equipos «Bellas Artes» de Alicante y «Almansa F. C.», resultando vencedor el primero por dos «goals» á uno.

Merece especial elogio el portero del «Almansa» que en arriesgados momentos demostró poseer inteligencia y destreza.

Por parte de uno y otro equipo, hubo momentos interesantes.

GINESILLO BALONES.

ZIG-ZAG

Podemos anticipar al público la lista de colaboradores literarios y artísticos del nuevo gran periódico de toros «Zig Zag», cuya aparición se anuncia para dentro de muy corto plazo.

Colaboradores literarios.—Alcázar, Bermúdez (E.), Bonnat, Casero (Antonio), «Claridades», «Corinto y Oro» Corrochano, «Don Ventura», «El Barquero», «El Timbalero», «El Último Mono», «El Maestro Banderilla», Gomez de la Serna (Ramón), «Gorito Faroles», Noel (Eugenio), «Paco Chispón», Palacio Valdés (E.), «Pepe Lasso», «Pepe Lápiz», «Rodaballito», Tarrero y «Uno al Sesgo».

Colaboradores artísticos.—Agustín, Antequera Azpil, Bellón, Casero (A.), Domingo (Roberto), «K. Hitos», López Rubio, Martínez de León, Pedraza, Peña, Poy Dalmau, Robledano, Ruano Llopis, Sirio, Torruella y Toro.

Entre los informadores gráficos figuran Baldomero, Berdosa, Mendoza, Rodero, Santiago, Serrano, Uriarte, Angel y Vandell.

La dirección del «Zig-Zag» se halla encomendada al notable crítico taurino «Don Luis».

Hay que reconocer que la lista de nombres que antecede constituye la mejor garantía del éxito que ha de obtener la nueva publicación.

ZARABANDA POLÍTICA

LO MALO CONOCIDO...

A principios de semana, oímos de labios autorizados, que el candidato reformista por el distrito de Almansa retiraba su candidatura y se separaba del partido que acaudilla don Melquiades Alvarez, retirándose a la vida privada.

La aplicación del artículo 29 en la reunión celebrada el pasado domingo por la Junta provincial del Causo, da la pauta del unánime sentir del cuerpo electoral.

Este respeta a los partidos propiamente dichos; lo que no admite es la intromisión de sectores puramente oportunistas, que ni son flor de presente, ni en el porvenir puede esperarse de ellos otros frutos que disidencias que habían de hacer estériles todo intento de progreso en la vida nacional.

No han encontrado obstáculos los demócratas, porque van cobijados bajo una bandera responsable y están sujetos á una disciplina; lo mismo ha ocurrido respecto al candidato conservador. Pero no puede acaecer lo propio en candidatos pertenecientes á facciones que siempre constituyen un peligro y una amenaza para el desenvolvimiento de los partidos históricos.

Los que quieren vivir en el entredicho de las pequeñas agrupaciones,—que seran muy respetables, pero no pueden ser tenidas,—habrán, forzosamente, de luchar ellos solos, sin otro prestigio de peso que el de sus nombres y muchas veces á merced de la casualidad.

Por eso, el Gobierno, aunque hubiera querido extremar las medidas de la coacción en favor del candidato reformista, no podía asegurar á éste el tiempo, á menos de no cometer atropellos sin cuenta, que nuestro Gobernador Sr. de la Torre y Quiza, detesta toda vez que lo que no ha llegado todavía á encarnar en el alma de los pueblos es la necesidad de la formación de estos partidos intermedios, que

hasta ahora sólo han servido de rémora á los afines, sin constituir nunca dique que obstaculice el movimiento de los contrarios.

España, dentro de la Monarquía ha mantenido siempre, exclusivamente, dos partidos fuertes, porque eran disciplinados.

De la indisciplina surgieron figuras tan grandes como Cristino Martos, Romero Robledo, Silvela y Canalejas. Sólo éste consiguió imponer un nuevo credo político, y desde entonces á los liberales sucedieron los demócratas, más avanzados, más libres, más siglo XX.

Auras de renovación buscaba el partido liberal conservador, que no encontró en Mañá ni en el maurismo, que no son términos iguales y concretos, que quizá no encuentre en Cierva, porque el temperamento anulan las más altas dotes de estadista que se han conocido después de Canalejas; por eso, Sánchez Guerra erigido en Jefe de un partido,—al que se ha amoldado, porque él fue siempre Maurista hasta el momento de ser mordido por la serpiente del egoísmo,—es el único que puede llevar á los distritos, con el marqués de Alhucemas, la santa paz del artículo 29.

¡Bienaventurados los que lo obtuvieron y los que no lo desearon!

A los que han hambre y sed de justicia les aconsejamos que se sitúen bien; que el pueblo está harto de ofrecimiento incumplidos, y desengañado de estériles intentos prefiere «malo conocido á bueno por conocer» y solo por simples coincidencias personales apoya á los candidatos de esos grupos pequeños, que es aventurado predecir si crecerán.

PASCASIO.

LLANOS LOPEZ
MODISTA.

Se ofrece á domicilio.—NUEVA 37.